
CECINA. Prende sempre 

più corpo il Coordina-

mento  di tutta la provin-

cia del Movimento 5 

Stelle.  Si è infatti svolto 

a Cecina il 13 dicembre 

scorso presso la sede dei 

grillini cecinesi, in corso 

Matteotti 257, il secondo 

incontro di tutti i Meetup 

della provincia di Livor-

no (con l’Elba in video-

conferenza) per il via al 

Coordinamento Area 

Livornese che raggruppa 

tutti i Meetup. Lo scopo 

del Coordinamento è 

quello di scambiarsi in-

formazioni, mozioni e 

azioni presentate nei vari 

consigli comunali dai 

consiglieri al fine di pre-

sentarli in tutti i comuni 

dell’area in modo da 

rendere più forte l’impat-

to delle mozioni stesse. 

Ovviamente, come preci-

sa Saverio Galantucci 

uno degli organiz-

zatori dell’evento, 

le mozioni che 

saranno condivise 

nei comuni sono 

quelle che rivesto-

no materie di inte-

resse dell’intera 

provincia come ad 

esempio la SAT, 

le bollette ASA, il 

porto turistico di 

Cecina ed altro. Siamo 

quelli del copia e incol-

la? Ebbene, mettiamolo 

in pratica, asserisce an-

cora l’attivista grillino.   

Viene ricordato che il 

primo incontro svolto per 

la costituzione del Mee-

tup dell’Area Livornese 

(così è stato deciso di 

chiamarlo dall’assemblea 

mediante votazione) si è 

svolto a Rosignano 

M.mo il 15 novembre 

u.s. Per motivi legati a 

precedenti impegni presi 

i consiglieri 5S dei co-

muni di Piombino e 

Campiglia M.ma non 

hanno potuto prendere 

parte all’incontro. La 

prossima riunione si 

svolgerà a Livorno 

(probabile la presenza 

del sindaco della città 

labronica, il pentastellato 

Filippo Nogarin) che ha 

preso il posto di San 

Vincenzo che ha rinun-

ciato all’organizzazione 

per motivi logistici. Co-

me si dice: se son rose…. 

M5S Area Livornese:  

è realtà! 

8 per mille all’edilizia scolastica: approvata 
Passa la mozione del M5S all’unanimità in consiglio comunale 

CECINA. E’ stata ap-

provata all’unanimità 

la mozione presentata 

dal Movimento 5 stelle 

riguardo la norma di 

ottenere fondi dall’otto 

per mille dell’ irpef  

destinati all’edilizia 

scolastica nel consiglio 

comunale del 12 no-

vembre. Una mozione 

che permette al nostro 

comune di ottenere dei 

fondi, visto i pochi 

fondi messi a disposi-

zione. Il consigliere 

Bonari (attualmente 

dimessosi) che nell’oc-

casione ha presieduto 

il consiglio comunale 

ha commentato con 

positività l’approva-

zione della mozione: è 

un passo importante 

per tutti i cittadini ce-

cinesi e per gli studenti 

e le loro famiglie. 

Un momento dell’incontro a Cecina. 

Notizie di rilievo: 

 M5S Cecina: Il vero e il falso 

 Nasce il Meetup AREA LIVORNESE 

 Bonari, mi dimetto. 

 Raccolta firme referendum: inizio ok 

 M5S Rosignano: protesta in C.C. 
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BOLLETTINO N°1 

Del 12/01/2015 



tre attualmente la Costituzione 

prevede solo due tipi di referen-

dum: confermativo e  abrogati-

vo.  

Il lancio lo ha dato 

Beppe Grillo nella 

manifestazione di 

ottobre al Circo 

Massimo di Roma 

“ITALIA 5 STEL-

LE” con cui asseriva che l’Italia 

deve uscire dall’euro per torna-

re a crescere.  

Presto sul sito in-

ternet del Movi-

mento cecinese e 

sulla pagina fb le 

date di raccolta 

firme. 

A Cecina, come in tutta la pro-

vincia e ovviamente in tutta Ita-

lia, prosegue la raccolta firme 

per dire NO all’Euro come mo-

neta sovrana. 

In realtà la raccolta di firme ser-

ve per la presentazione di una 

legge di iniziativa  popolare 

costituzionale che istituisce il 

“referendum consultivo” men-

Certamente non è stata una de-

cisione facile quella che ha do-

vuto prendere il consigliere co-

munale del Movimento 5 Stelle 

Giorgio Bonari che, nel consi-

glio comunale ultimo prima di 

Natale, ha formalmente rasse-

gnato le dimissioni dal proprio 

ruolo; motivazione, ben com-

prensibile, è stata data dal fatto 

che essendo un medico di pron-

to soccorso (ospedale Villama-

rina di Piombino) non era pos-

sibile conciliare la vita di medi-

co di prima linea, la vita fami-

liare e ovviamente quella di 

consigliere comunale (con la 

partecipazione alle varie com-

missioni). Alle dimissioni del 

Bonari, dopo la rinuncia di 

Adriana Meini e di Maurizio 

Vitone, è subentrata Rosanna 

Farinetti presidente dell’asso-

ciazione Cecina 5 Stelle nonché 

portavoce del Movimento ceci-

nese. 

A lei gli auguri di un buon la-

voro, supportata da una squa-

dra, come quella del Bonari, 

valida e attenta ai problemi rea-

li della cittadinanza.                                   

mento 5 Stelle. L’uti-

lizzo del simbolo in-

fatti è legato ad un’au-

torizzazione che viene 

rilasciata alla lista che 

è stata certificata per 

la corsa alle elezioni 

Cecina. A prima vista sembrano 

uguali, parlano entrambi del 

Movimento come forza politica, 

di ciò che fa a Roma e nel terri-

torio ma, solo uno è autorizza 

to dallo staff di Beppe Grillo ad 

utilizzare il simbolo del Movi-

comunali 2014. La pagi-

na facebook ufficiale è 

Movimento5stelle Ceci-

na (home page come 

foto a lato); il sito web è 

cecina5stelle.jimdo.com. 

 

Pagina 2 

No euro: procede la raccolta firme 

Iniziata il 13 dicembre in tutta Italia, ha gia’ sfondato quota 50.000 adesioni 

Sotto una buona stella nel M5S 

Bastone e ipad dal prossimo consiglio comunale con Farinetti 

M5S Cecina: il vero e il falso 
Due meetup con il simbolo del M5S: uno non può utilizzarlo 

“La Costituzione prevede solo 

due tipi di referendum: 

Confermativo ed Abrogativo” 

F AT TI &M ISF AT TI  

Rosanna Farinetti 

La home ufficiale del M5S  



B OLLE TTI NO N°1  

“non vogliamo sfo-

rare il patto di sta-

bilità”; alla richie-

sta di quanto sareb-

be il passivo da 

coprire per non 

sforare non sono 

state date risposte precise; dap-

prima si parlava di due milioni 

e mezzo di euro (guarda caso) 

scesi poi a poco più 

di un milione (un 

milione e 38 mila). 

La cifra esatta? Pro-

babilmente non la 

conosce nemmeno 

l’amministrazione 

stessa infatti circolano voci che 

addirittura il comune non sia in 

rosso ma che abbia il segno più. 

Cecina. Nonostante le mozioni, 

le interrogazioni e perfino un 

ricorso alla corte dei conti del 

Movimento 5 Stelle cecinese, 

l’amministrazione Lippi, sulla 

scia della precedente ammini-

strazione Benedetti, ha preferito 

vendere le due farmacie comu-

nali per fare cassa nell’imme-

diato trincerandosi dietro al 

Un consiglio comunale molto 

movimentato quello che  si è 

svolto il 23 dicembre scorso a 

Rosignano. Diversi attivisti du-

rante lo svolgimento 

dello stesso hanno 

esposto alcuni cartelli 

(senza parlare) contro 

l’amministrazione co-

munale per l’aumento 

della TASI  e della 

TARI oltre a contesta-

re il bilancio in passi-

vo di Armunia. La 

protesta si è svolta du-

rante l’intervento del consiglie-

re comunale dei 5 Stelle Fran-

cesco Serretti il quale chiedeva 

lumi al primo cittadino riguardo 

il mancato rispetto delle pro-

messe fatte in campagna eletto-

rale di non aumentare le tasse 

comunali. 

Soddisfatti gli attivisti e i consi-

glieri pentastellati dell’esito 

della protesta mai avvenuto pri-

ma nella storia della città. 

Il consigliere Serretti ha dichia-

rato di aspettarsi una sua even-

tuale sospensione dal consiglio 

comunale segno che, continua 

Serretti, stiamo facendo bene il 

nostro lavoro.  

Pesci e Noi riformisti per Rosi-

gnano. Il M5S chiede il referto 

al comune ma non gli viene 

concesso. Non ci sono docu-

menti né richieste né fatture né 

qualsiasi cosa di scritto che di-

mostri il fatto che questa ammi-

nistrazione ha avviato un per-

corso per fare uno studio epide-

ROSIGNANO. Bocciata la mo-

zione del Movimento 5 Stelle 

che chiedeva una commissione 

urgente congiunta di garanzia e 

controllo per fare uno studio 

epidemiologico sulla salute dei 

cittadini. La mozione ha ricevu-

to il voto contrario di tutto il Pd 

ad eccezione del consigliere 

miologico , solo parole. Abbia-

mo scoperto, affermano i grilli-

ni rosignanesi, che esiste un 

referto epidemiologico in pos-

sesso della Asl: il sindaco di 

Cecina, Samuele Lippi, ci ha 

dato indirettamente e in poco 

tempo il referto Asl e non il sin-

daco Franchi.  

Pagina 3 

Farmacie comunali: vendute 
Il M5S le ha provate tutte, dallo stop su mozione al referendum 

M5S Rosignano protesta in CC 
Cartelli di protesta di attivisti contro l’aumento delle tasse  

Rosignano: Indagine sulla salute, no ai 5 Stelle 

Bocciata la mozione che chiedeva una commissione di controllo  

La cifra esatta? Probabilmente 

non la conosce nemmeno 

l’amministrazione . 

         Un momento della protesta in consiglio comunale 
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punto di riferimento per tutta la 

città dei lavori svolti in consi-

glio comunale dal Movimento 5 

Stelle; viene stampato con auto-

finanziamento avendo, il M5S 

Questo spazio è creato apposi-

tamente per dare la possibilità a 

tutti voi lettori di poter denun-

ciare situazioni particolari che 

vengono vissute nella vita di 

tutti i giorni. Vogliamo fare del-

la vostra voce la nostra forza e 

per questo mettendovi a dispo-

sizione questo spazio  per le 

segnalazioni o anche denunce 

in forma anonima; il MOVI-

MENTO 5 STELLE CECINA 

si farà carico, garantendo l’ano-

nimato, di denunciare quanto 

esposto da ogni cittadino. Lo 

spazio è altrettanto disponibile 

per lettere al Sindaco, alla giun-

ta comunale e al consiglio co-

munale. Questo volantino, da 

noi chiamato “Bollettino di in-

formazione” vuole essere un 

nazionale, rifiutato 42 milioni di 

euro di rimborsi elettorali. La no-

stra sede è in corso Matteotti 257 a 

Cecina (a 20 mt dal bar Italia) ed è 

aperta il lunedì, mercoledi e vener-

dì (salvo imprevisti) dalle 16 alle 

18; inoltre tutti i martedì dalle ore 

21,15 c’è l’assemblea del Movi-

mento a cui tutti possono partecipa-

re senza necessariamente essere 

attivisti. Vogliamo, insieme a voi, 

dare voce ai cittadini nelle istitu-

zioni; abbiamo un solo consigliere 

che  ha bisogno dell’aiuto di tutti i 

cittadini che hanno voglia di cam-

biare le cose a Cecina. Tutti uniti, 

insieme ce la possiamo fare, ce la 

dobbiamo fare!  

A RIVEDER LE STELLE.  

M5S CECINA. 

Rubrica: segnalazioni, suggerimenti e opinioni in Movimento 
Spazio dedicato ai lettori per suggerimenti o denunce anche in anonimato 

Siamo su internet 

Www.cecina5stelle.jimdo.com 

Alessandro Di Battista con il consigliere Rosanna  
Farinetti davanti alla sede del M5S cecinese 

SOSTIENI IL MOVIMENTO 5 STELLE CON UNA DONAZIONE 

  5stellececina@gmail.com 

IBAN:   IT 79 K 08461 70690 0000 10435881   

Puoi effettuare anche una donazione per contanti  

     presso la nostra sede. 
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